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８月２４日（第４例会）

●出席報告
出席会員 37名（内免除会員 9名）
会員総数 47名（同上 17名）
ゲスト　　1名
ヴィジター 4名
計　　42名
ホームクラブ出席率 94.87％

8月3日（第 1例会）補正出席率 100％（MU4名）
●ゲスト＆ヴィジター（敬称略）

松尾啓志（卓話者）
中井　正（大津）
花村敏信　三谷泰男　草川浩二
（以上 3名、三鑛電器（株）社員）

本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会 ８月３１日（第５例会）

次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ ９月１４日（第２例会）

●卓話　「平成 30年度税制改正」
特例事業承継税制を中心に税制改正を
説明します。

梅崎道夫会員
●酒味の会及び新入会員歓迎会　18：30～

　「小原庄助」　鱧づくし

●表彰・ホームクラブ連続 800 回皆出席
・ホームクラブ連続皆出席

●お祝・誕生日　結婚記念日　会社創立記念日
入会記念日

●理事会　　　11：30～ 12：10
シェラトン都ホテル大阪　3階　ホワイエ

●卓話「なぜ『ロータリーの友』を読むのか」
ロータリーの友地区代表議員　木村芳樹氏

（中辻康裕雑誌・広報委員長担当）
●食膳〈日本料理　重陽の節句定食〉

次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ ９月７日（第１例会）

●卓話　「医療過誤」
　　　岡本克持郎会員

◆ 幹 事 報 告 ◆
・大阪西南ロータリークラブより第39回大輪ゴルフ会
のご案内が届いております。参加をご希望の方は、
エントリー用紙を事務局に置いていますのでお声掛
けお願い致します。
・東大阪みどりロータリークラブより、9月1日（土）に
近畿大学にて創立20周年記念教育講演会のご案
内が届いています。当日は橋下　徹前大阪市長を
お招きされます。参加ご希望の方は、事務局に申込
書を置いていますのでお声掛けお願い致します。
・地区より会長・幹事宛に12月7日、8日の地区大会の
『友愛の広場』への出店募集が届いています。クラブ
の推薦があれば、一般団体でも出店が可能ですの
で、心当たりがある会員がいらっしゃれば幹事宛に
お声掛けお願いします。
・地区より9月29日（土）に行われるクラブ米山奨学委員
長・カウンセラー研修会における発表のお願いが届い
ております。山本（英）R財団・米山奨学委員長、カウン
セラーの西谷会長、浅井副幹事へ回付しております。
・

Corps）は、地元のニーズに応えるために、ロータリー
クラブと協力して活動する人たちのグループです。
RCCはロータリークラブがスポンサーとなり、ローター
アクトやインターアクトと同様に、ロータリークラブと
協力して奉仕プロジェクトに取り組みます。
　RCCの中には、特定のプロジェクトを実施するため
に結成されたグループもあれば、地域に根強く残る大
きな問題に、長期的に取り組むグループもあります。
RCCのメンバーは地元地域をよく知っており、地域
ニーズを基に独自の目標を立て、熱意、創造力、粘り
強さを結集して、プロジェクトを計画・実施します。地
域のニーズに地域が応える。それがRCCのアプローチ
です。
　RCCは、ボランティア活動に熱心な地元地域の成人
であれば誰でもメンバーとなれますが、メンバーは
ロータリーの会員ではありません。RCCでは、さまざま
なスキルや経験のある人たちが参加できるため、多様
なメンバーがそれぞれの強みを発揮して、奉仕プロ
ジェクトに集中することができます。通常、毎月1～2回
の会合が開かれ、会費（小額または無料）はグループ
ごとに設定できます。RCCではまた、メンバーがロータ
リアンと協力することを通じて、リーダシップスキルを
身につける機会も得られます。（ロータリー地域社会
共同隊 概要パンフレットより）
　当クラブ社会奉仕委員会においてもこの様な活動
を考えてみるのも良いかもしれません。

◆ 会 長 の 時 間 ◆
　

先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録

ロータリー地域社会共同隊（RCC- Rotary Community （公財）米山梅吉記念館より創立50周年を迎えるに
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BE THE INSPIRATION
インスピレーションになろう



会員増強にご協力を！！

に こ に こ 箱

卓 話

「ビックデータ　将来性と危険性」
　名古屋工業大学大学院

情報工学専攻教授・
情報基盤センター長　松尾啓志氏
　スマートフォンが世に出てか
ら、約10年が経った。スマートフォ
ンは単なる携帯できるパソコンで
はなく、常時かつ高速に、個人の情
報や行動履歴を収集できる機器

である。例えば、Facebookへの投稿や、amazonからの
購入履歴は当然として、GPSによる行動履歴、“いいね”
ボタンによる個人の関係、検索による個人の興味、
写真のクラウド保存による学習データ収集など、あり
とあらゆる情報が、スマホを通じてクラウドにアップ
ロードされる。さらにいわゆるムーアの法則に従って、
この10年で計算機の速度は数十倍になり、また回線
速度も約10倍の100Mbpsとなった。
　Google社、Facebook社などは、大部分のサービス
を只で提供しているわけであり、当然これらのデータ
を使って、何らかのマネタイズをしないと企業が成り
立たないのは明らかである。その大部分の収入は広
告からである。例えばFacebook社は米国での1アカウ
ントで1か月約1,000円の利益を得ている。
　彼らが提供するサービスで、ユーザも利益を得てい
るわけであり、かつ大部分は個人の特定というより、統
計的な処理を行うのみであり、正しく使う範囲におい
ては、そこまで危険性がないようにも思われる。
　情報（ビックデータ）の寡占化が始まりつつあり、ま
たAIの第3次革新期により、さまざまな技術革新が、大
きな波となり、押し寄せている。これは一般の人には
便利であるとしか感じられないかもしれないが、ある
技術的・社会的臨界点を超えた場合の変化は急激に

◆ 卓話者のご紹介 ◆
三木敏裕会員

　本日の卓話者として、名古屋よりお越しの名古屋工業
大学大学院　教授・情報基盤センター長　松尾啓志
（ひろし）様をご紹介いたします。
　前年は、アナログの世界と申しますか、人形浄瑠璃
の世界、また能楽の世界を太夫さん・能楽師の方それ
ぞれに卓話をしていただきましたが、本日は、私の母
校の名古屋工業大学の松尾先生にお越しいただき、
皆様方の身の回りにあふれかえっているデジタルの
世界の「ビックデータの未来と危険性について」卓話
をしていただきます。
　ビックデータは、商売になる、儲かるというお話もよ
く耳にいたしますが、一方では怖い落とし穴もたくさん
あります。本日は、難しいお話をあまり専門用語を使わ
ずに、素人にも分かる内容とお願いしておりますので
どうか講演をお楽しみください。

（編集担当　宮田・松田）

８月２４日（第４例会）
・大阪城南ロータリークラブ様へ。はじめまし
て、本日は色々と学ばせていただきます。
よろしくお願い申し上げます。

大津RC　中井　正様
・本日の卓話者として、名古屋よりお越しの
名古屋工業大学大学院　教授・情報基盤
センター長　松尾啓志様をご紹介いたします。
どうか講演をお楽しみください。    三木会員
・幸せなことに今日、例会連続皆出席800回
の節目に到達しました。すべてに感謝です。

山口会員
・長期例会欠席おわび。やっと退院できました。

佐伯会員
・地蔵盆も台風の影響も受けず無事、私の1年
が終わりました。暑かった。
佐伯さん、退院おめでとう。     岡部（泰）会員

・佐伯さん、おかえりなさい。
西谷会員・岡部（倫）会員・武田会員

・岡倉さん、母が東京で開催された平成最後
の全国戦没者追悼式参列に際して、大変お
世話になり、ありがとうございました。

南賀会員
・「スポル品川大井町」において、パデル2面を
開業しました。順調な滑り出しで喜んでいます。

村上（泰）会員
・大津ロータリークラブ 中井先輩、ようこそ
お越しくださり、ありがとうございます。

山本（智）会員
・西谷会長、岡部（倫）幹事そして梅崎さん、親
睦・出席委員会へのゲスト出席、ありがとう
ございました。           親睦・出席委員会一同

・奥田さん、先日はお世話になりました。ご馳
走様でした。                  宮田会員・金山会員

・9/8～9/9はどうか台風が来ませんように。ゴ
ルフ部のコンペがありますので。 三宅会員

・その他、早退お詫び　1件

８月２４日＜第４例会＞

あたり寄付のお願いが来ています。西谷会長、山本
（英）R財団・米山奨学委員長へ回付しております。

起きる。所謂シンギュラリティである。
　無論、これらの変化を恐れる必要はないが、危機感
を持って、制御していく必要がある。個人情報の利用
の最先端は中国であり、またブレーキを最大にかけて
いるのがEUである。アメリカはその中間で、市場原理
に任せている。日本は企業による個人情報の無秩序
な収集と個人の危機感の無さ。一方、マイナンバーへ
の漠然とした恐怖感など、明らかにバランスを欠いて
おり、このままでは全世界のIT化の正しい流れを作る
ことに参加するどころか、置いていかれる可能性もあ
る。マスコミを含めた正しい啓蒙活動が望まれる。

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから


